
令和６年度第４回札幌方面室蘭警察署協議会議事概要

１ 開催日時

令和７年２月25日（火）午前10時30分から午前11時30分まで

２ 開催場所

室蘭警察署 大会議室

３ 出席者

⑴ 協議会委員 ８人（定員10人）

会 長 山 田 春 美

副 会 長 千 葉 一 美

委 員 中 野 茂 樹 岸 田 理 高 橋 雅 人

中 平 將 佐 藤 步 美 杉 山 紘 子

⑵ 警 察 署 員 ７人

署 長 平 畑 勉 副 署 長 宮 本 圭 一

刑事・生活安全官 杉 田 正 地域・交通官 高 田 信 昭

登別交番所長 藤 田 隆 朗 交通第一課長 菊 地 仁 希

警 務 課 長 小 林 正 春

４ 会長挨拶

本日は、８人の委員の御出席をいただきました。

各委員におかれましては、御多忙中のところ、御出席いただき、誠にありがとうござ

います。

また、平素より当協議会の運営に対しまして、深い御理解、御協力を賜り、重ねて御

礼を申しあげます。

本日は、今年度、最後の協議会となりますことから、委員の皆様におかれましては、

活発な御意見等をよろしくお願いいたします。

５ 署長挨拶

昨年６月から始まりました警察協議会も今回で４回の開催を受け、令和６年度、最後

の警察署協議会となりました。この間、各委員の皆様から様々な御意見をいただきまし

たこと心より感謝申し上げます。



本日の協議テーマは、「マイナ免許証」についてです。マイナ免許証は、令和７年３

月24日から運用が開始される新たな制度です。そのメリットなどを御説明いたします。

本協議会を通じまして皆様から忌憚のない御意見を頂戴し、当署の業務運営に反映さ

せてまいりたいと存じます。本日は短い時間ではございますが宜しくお願い申し上げま

す。

簡単ではございますが、御挨拶とさせていただきます。

６ 業務概況説明

管内における犯罪、交通事故の発生状況等について説明

７ 協議テーマ

マイナ免許証について

⑴ マイナ免許証の概要

⑵ 今後の免許証の保有の在り方

⑶ マイナカードと一体化した場合の利点

⑷ 更新手数料と保有状況による違い

⑸ 運転経歴証明もマイナカードと一体が可能

⑹ よくある質問

８ 委員の意見・要望及び警察からの説明

委員： マイナ免許証のデメリットはないのか。

警察： マイナ免許証のみの所有形態で、紛失した場合、マイナカードの再発行手続

きや免許情報の書き込みで、発行して使用できるまで日数がかかる。

委員： セキュリティが心配である。特に高齢者であれば管理が心配である。

警察： マイナ免許証本体には重要な情報は登録されてない。

マイナ免許証を通じて情報元にアクセスしてから、必要な情報を抽出するこ

ととなっているので危険性は低い。

委員： オンライン受講にすると免許証発行にかかる検査等は不要になるのか。

警察： 視力検査や写真撮影は必要となっている。

９ 次回の協議テーマ

事務局に一任となった。



10 次回の開催予定等

令和７年６月下旬で調整し、詳細は決まり次第、案内する。


